

EU/EC - KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

UE / EC DECLARATION OF CONFORMITY

Modell/ model:	10945-1; 10945-2; 10945-3; 10945-4; 10945-5; 10945-6; 10945-7; 10945-8; 10945-9; 10945-10; 10945-011
Name und Anschrift des Herstellers: Name and address of the manufacturer:	VONLIS GmbH, Fabrikstraße 12, 63636 Brachttal

Diese Konformitätserklärung wird unter der alleinigen Verantwortung des Herstellers ausgestellt.

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Gegenstand der Erklärung:	Verbinder mit Rückstauklappe
Object of the declaration:	Connector with backflow flap

Der Gegenstand der oben beschriebenen Erklärung steht im Einklang mit den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

Die Brandschutz-Absperrklappen sind zum Einsatz in Lüftungsanlagen (allgemeinen Lüftungsinstallationen) an Durchgängen durch Trennwände mit einer entsprechenden Feuerbeständigkeit geeignet. Die Funktion der Brandschutzklappen ist die Verhinderung der Ausbreitung von Brand und Rauch durch Lüftungsleitungen dank der Erfüllung von Anforderungen im Bereich des Feuerwiderstandes und/oder des Raumabschlusses und/oder Rauchdichtheit.

The fire dampers are suitable for use in ventilation systems (general ventilation installations) in passages through partition walls with appropriate fire resistance. The function of the fire dampers is to prevent the spread of fire and smoke through ventilation ducts by meeting the requirements for fire resistance and/or room closure and/or smoke tightness.

System bzw. Systeme zur Bewertung und Überprüfung der Leistungsbeständigkeit:

Bewertungssystem: 1

Harmonisierte Norm: EN 15650:2010

Das folgende Prüflabor bzw. notifizierte Stelle: Institut für Bautechnik Instytut Techniki Budowlanej, ul Filtrowa 1, Warschau Identifikationsnummer: 1488 hat folgende Prüfung durchgeführt:

- Bestimmung des Produkttyps auf der Grundlage einer Typenprüfung
- Erstinspektion des Werkes und der betrieblichen Produktionskontrolle
- laufende Überwachung, Bewertung und Evaluierung der betrieblichen Produktionskontrolle und folgendes Zertifikat ausgestellt: Zertifikat der Leistungsbeständigkeit Nr. 1488- CPR-0562/W.

System(s) of assessment and verification of constancy of performance:

Assessment system: 1

Harmonized standard: EN 15650:2010

The following testing laboratory or notified body: Instytut Techniki Budowlanej, ul Filtrowa 1, Warsaw Identification number: 1488 has performed the following test:

- Determination of the product type on the basis of a type test
- initial inspection of the factory and the factory production control system

- continuous surveillance, assessment and evaluation of factory production control and issued the following certificate:
Certificate of Constancy of Performance No. 1488- CPR-0562/W.

Wesentliche Merkmale und Nutzeigenschaften des Produkts	EN 15650:2010	Leistungsklasse	Bewertung
	Kapitel		
Nennbedingungen der Aktivierung / Empfindlichkeit			
Auslösetemperatur des Auslöseelements	4.2.1.2.2	-	erfüllt
Auslöseverzögerung (Auslösezeit)			
Schließzeit	4.2.1.3	-	erfüllt
Betriebssicherheit			
Betriebszyklen	4.3.1 a)	-	erfüllt
Feuerbeständigkeit			
Feuerwiderstand	4.1.1 a)	E120	erfüllt
Wärmedämmung	4.1.1 b)	EI120	erfüllt
Rauchdichtheit	4.1.1 c)	EIS120	erfüllt
Mechanische Formstabilität (unter E)	4.1.1 a)	-	erfüllt
Aufrechterhaltung des Querschnitts (unter E)	4.1.1 a)	-	erfüllt
Dauerhaftigkeit der Auslöseverzögerung			
Ansprechen des Auslöseelements auf Temperatur	4.2.1.2.2	-	erfüllt
Dauerhaftigkeit der Betriebssicherheit			
Öffnungs- und Schließversuch	4.3.3.2	-	erfüllt

Die Leistung des oben genannten Produkts entspricht der erklärten Leistung. Verantwortlich für die Erstellung dieser Leistungserklärung nach Verordnung (EU) Nr. 305/2011 ist allein der Hersteller.

The performance of the product identified above is in conformity with the declared performance. The manufacturer is solely responsible for the preparation of this declaration of performance in accordance with Regulation (EU) No. 305/2011.

Die benannte Stelle ... (Name, Nummer) ... hat ... (Beschreibung der Maßnahme) ... durchgeführt und die Bescheinigung ausgestellt: Nicht zutreffend.

The notified body ... (name, number)... performed ... (description of intervention)... and issued the certificate: Not applicable.

Zusätzliche Informationen: Diese Konformitätserklärung gilt für alle in der Erklärung aufgeführten Modelle.
Additional information: This Declaration of Conformity applies to all models listed in the declaration.

Datum / Date:

15.08.2024

Unterzeichnet für und im Namen des Herstellers:

Signed for and on behalf of the manufacturer:


Fabrikstr. 12
63636 Brachtal
www.vonlis.de
Sebastian Lis (Geschäftsführung)

VONLIS GmbH
Fabrikstraße 12
63636 Brachtal

Telefon: 06053 3066451
E-Mail: info@vonlis.de
Internet: www.vonlis.de